
 

 

               C2 – Usage restreint 

RIFACE 2023 – Gennevilliers (Paris) 
Thème du Concours Aidé 

 

Dans un mat aidé en 2 ou 3 coups la même pièce noire réalise un auto-blocage « proche » 
dans une solution (elle joue sur une case adjacente au Roi noir) et un auto-blocage « lointain » 
dans une autre (elle joue sur une case qui n’est pas adjacente au Roi noir). 
La pureté de but des coups autobloquants n’est pas exigée, mais est recommandée. A défaut 
les effets des coups thématiques autres qu’un auto-blocage doivent être homogènes (voir le 
problème (I)). 
Jumeaux autorisés, pas d’éléments féériques.  
Juges : Maryan Kerhuel et Michel Caillaud 
 

In a helpmate in 2 or 3 moves the same black piece performs a « close » selfblocking move in 
one solution (it plays on a square adjacent to the black King) and a « distant » selfblocking 
move in another solution (it plays on a square not adjacent to the black King). 
Purety of aim is not requested for the blocking moves, but is recommended. Otherwise the 
effects of the thematic moves different from selfblocks must be homogeneous (see the 
problem (I)). 
Twins authorized, no fairy element.  
Judges : Maryan Kerhuel and Michel Caillaud 
 

Date limite d’envoi des problèmes : Dimanche 28 mai 2023 - 15h00 (Heure française) 
e-mail : RIFACE.2023@gmail.com 

Un seul problème par auteur ne participant pas à la RIFACE. 
Only one work by author not participating to the RIFACE. 

 

(I) Dmitro GRINCHENKO 
Chorno-bili stezhini 2007 
 

 
h‡2 2.1.1.1 (4+3)             C+ 
 
1.Td7 Tf4 2.Tbb7 Tç4‡ 
1.Tdd4 Tf7 2.Rç5 Tç7‡ 

(II) Mikola KOLESNIK, Roman F. 
ZALOKOTSKY 
Molodyozhnaya Gazeta (Karely) 2004 

 
h‡2 2.1.1.1 (4+5)              C+ 
 
1.Fg4 Tf4+ 2.é×f4 Fb1‡ 
1.Ff7 F×é6+ 2.R×é6 T×é5‡


